



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

R6_No. 4
令和6年7月19日

前期前半、お世話になりました。

令和6年度がスタートし、約4か月間の教育活動を終えることができました。この間子供たちは、比較的落ち着いて日々の学習に取り組むと共に、体育祭を始めとする行事等にも、その前後の活動を含め一生懸命に取り組みました。また、各学年の校外学習や出前授業等にも積極的に参加して学びを深め、成長してきています。後期課程においては放課後の部活動を必死に頑張る姿が見られるなど、学校全体として充実した活動を行うことができました。学校の活動の充実には、ご家庭や地域の皆様のご理解とご協力が不可欠です。本当にお世話になりました。

子供たちはこれから夏休みに入ります。40日以上もの間、家庭等で過ごす時間となります。4月の授業参観後にお話しさせていただいたように、「家庭は教育の原点」と言われます。子供たちが発達段階に応じて自立した生活ができるよう、見守りのご指導をよろしくお願いいたします。また、地域の行事には積極的に参加させ、様々な人たちとのつながりや関わりも持たせていただくと、子供たちの視野もさらに広がってくると思います。9月2日に、充実した表情の子供たちに会えるのを楽しみにしています。

《香港の小中学生との交流会》

6月24日、香港の小中一貫校の子供たちが本校を訪れました。6年生から9年生と一緒に授業を受けたり折り紙を一緒に折ったりするなどして交流を深めました。互いに英語を使って会話を楽しみ、本校の子供たちにとっても英語を使う良い機会となりました。ご覧になった方も多いと思いますが、その様子はテレビや新聞にも取り上げられました。



《避難訓練》

6月26日、竜巻発生時を想定した避難訓練を実施しました。昨年、県内でも被害がありましたね。いつ発生するか予測しにくいものではありませんが、万が一に備え、子供たちを窓がない、あるいは窓ガラスから離れたところに避難させました。ご家庭においても、竜巻等の発生時にはどこに避難するかを家族で話し合っておくと良いかと思います。



☆☆子供たちの活動の様子は、ホームページにも掲載しています。

是非ご覧ください。

こちらからアクセスできます⇒



下野市立南河内小中学校 H
P
下野市立南河内小中学校
P
下野市立南河内小中学校
P
下野市立南河内小中学校
P

《下都賀地区総合体育大会》

6月28日から3日間、県大会予選となる地区大会が実施されました。念願の県大会出場を勝ち取った生徒、惜しくも涙をのんだ生徒、結果はそれぞれですが、皆精一杯の力を出していました。結果をお知らせいたします。
☆は県大会出場

野球	初戦惜敗	
ソフトテニス男子	団体 ☆ベスト8（昨年度県大会準優勝だったため、県大会出場枠獲得） 個人 ☆準優勝 ****・*****ペア	
ソフトテニス女子	団体 初戦惜敗 個人 ☆ベスト8 ****・*****ペア	
バドミントン男子	団体 ☆第7位 個人シングルス ☆第7位 ****	
バドミントン女子	団体 初戦惜敗 個人 3回戦敗退	
剣道男子	団体 ☆ベスト8 個人 惜敗	
剣道女子	団体 ☆3位 個人 ☆敗者復活により ****、*****	

既に県大会が始まっていますが、結果は夏休み明けにお知らせいたします。



《学校運営協議会》

7月16日（火）、第2回の学校運営協議会を開催いたしました。今回は委員の皆さんに校舎内を巡回していただき、各学級の様子や施設の状況をご確認いただきました。いただいたご意見等は、後日本校ホームページにて公開いたしますのでご覧ください。



校長室の窓から

朝、校門に入るとまっしぐらに植木鉢のところに走り、水をあげている姿を毎日目にしました。1・2年生が朝顔や野菜を育てているのです。自分が育てているという責任感と楽しさからでしょう。一生懸命な姿を嬉しく思いました。夏休み中も自分の手で大事に育ててほしいと思います。

こんなこともありました。部活動を終え昇降口に向かう生徒が、「校長先生は夏祭りにいらっしゃいますか。」と声を掛けてくれました。「様子を見に行こうと思っているよ。」と答えると、「ぜひ。」と笑顔で返してくれました。本校の子供たちが地域との関わりを持っていることや参加を勧められたことを嬉しく思うと同時に、子供たちが参加したり活躍したりできる行事を行ってくださっている地域の方々に、感謝申し上げます。